
令和５年度議会報告会アンケート集計結果 

 

問１  あなたの性別を教えて下さい。 

①男性 ②女性 ③その他 小計 

16   5 0 21 

 

 

 

 

 

問２  あなたの年齢を教えて下さい。 

①20歳未満 ➁20歳代 ③30歳代 ④40歳代 ⑤50歳代 ⑥60歳代 ⑦70歳代 ⑧80歳以上 小計 

  0 0 0 2 2 8 6 3 21 

 

 

 

 

男

76%

女

24%

男 女 その他

４０歳代

9%

５０歳代

10%

６０歳代

38%

７０歳代

29%

８０歳以上

14%

４０歳代 ５０歳代 ６０歳代 ７０歳代 ８０歳以上



問３  議会報告会参加のきっかけは何ですか。 

➀自治会回覧 ➁チラシ・ポスター ③フェイスブック ④議員から ⑤その他 小計 

7 5 1 4 4 21 

※ 複数回答あり 

④議員から（八木議員、松林議員、金子議員） 

 

 

 

問４  今回の議会報告会をどのように感じられましたか。 

 （１）内容について 

➀分かりやすかった ➁分かりにくかった ③どちらともいえない 無回答 小計 

7 3 7 4 21 

 

 

自治会回覧

33%

ポスター・チラシ

24%

フェイスブック

5%

議員から

19%

その他

19%

自治会回覧 ポスター・チラシ フェイスブック 議員から その他

分かりやすかった

34%

分かりにくかった

14%

どちらともいえない

33%

無回答

19%

分かりやすかった 分かりにくかった どちらともいえない 無回答



（２）開催の曜日及び時間帯について 

時間帯 ➀適切 ➁適切でない ③どちらともいえない ④無回答 小計 

金曜日 19時開始 7 1 1 2 11 

土曜日 14時開始 7 1 2 0 10 

 

 

 

「②適切でない」とお答えの方にお尋ねします。 どのような曜日・時間帯の開催がよいと思いますか。 

 ＜11/10（金）19時開始＞ 

 ・参加しやすい夜で良かったが、時間が短い。要望等２時間はいる。報告は１時間。計３時間要。 

 ＜11/11（土）14時開始＞ 

 ・土曜日だが、勤務者もおられる。夜開催を望む。 

 ・夜の会合は如何でしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

適切

64%

適切でない

9%

どちらとも

いえない

9%

無回答

18%

金曜日19時開始

適切 適切でない どちらともいえない 無回答

適切

70%

適切でない

10%

どちらとも

いえない

20%

土曜日14時開始

適切 適切でない どちらともいえない



問５  議会報告会の評価についてお尋ねします。 

➀評価する ➁評価しない ③どちらともいえない ④無回答 小計 

12 3 4 2 21 

評価する

57%

評価しない

14%

どちらともいえ

ない

19%

無回答

10%

評価する 評価しない どちらともいえない 無回答



問６  次回の議会報告会には、どのような内容を希望しますか。また、本日の報告会についての感想や議会に対するご意見、ご提言等 

    をご記入ください。 

   ＜11/10（金）＞ 

   ・前回まで、要望をだしても、全く無回答。あきれ返っていました。なにも回答がないと言うことは、無視された事です。今後は 

    必ず回答するよう各議員がふん張りを願います。世間では、議員は何をしているのか見えてません。見える化を願います。 

   ・予算について、ということになると、幅が狭いので、地域のことなど、広げてのこと 

   ・参加者が少ないと思う。町民にもっと、周知していただきたい。意見交換会での議員が、上から目線での態度が気がかり！活発 

    で良かった。 

   ・住民の要望を聞く会となっている。議員の考え方、議会活動は全く語られていない。 

   ・意見交換というより、一部の方の意見が強く、参加しにくい空気がありました。また時間がみじかいように感じられる。もうす 

    こし、幅のひろい意見があってもよいかと考える。インフラかんけいが、ろうきゅう化しはじめているので、そのあたりをもう 

    少し考えてほしいところです。 

   ・議会への意見・質問と行政への意見・質問が区別できていない質問が多かったと思う。開催にあたっての案内にもっとどういう 

    内容の会なのか参加者に理解してもらえるようにした方がいいと思います。 

   ・個人的には地元産業やインフラ、宅地開発についてききたかったが、報告会なら仕方ない。議会報告だから言えないとの一点の 

    みで議員さん個人個人の簡単でも良いので思いをききたかった。厳しい意見を言った方は確かに不満だろうと思う。私も「もや 

    っ」とするのがあった。議員さんは苦しいと思うので、一定の理解はするけど、もう少し普段から地元や自治会を周った方が良 

    いだろうね、とは思う。そうすれば今回の様な事はなかったんじゃないでしょうか？ ※次回は議員さんと個人的な思いを語ろ 

    う会を開催願いたい。議員さん個人で開催しても良いと思う。 

   ・あまりに自由に発言される方がいて不ゆかいでした。 

   ＜11/11（土）＞ 

   ・町民と議会とのもう少し建設的な意見交換ができる機会をつくってほしい。 

   ・要望があったように、この報告会の主旨等明文化して、参加者に渡し又議会だよりに掲載願います。議長は自分の考え方？一方 

    的に、高圧的に声高に発言していた。もっと、おだやかに、話しされんことを望む。参加者も、冷静になり、お互い議論したい 

    ものです。せっかくの機会、議員は答えられない事は、ハッキリ言って、後日報告を願います。 

   ・初めての参加で様子（内容等）があまり理解できていない。折角の会合です。自治会からの呼び込みをしては如何でしょうか。 

    関心はあると思いますよ！！ 

   ・図書館についての話については、もっと利用者のことを考えて、意見をきく場を増やしてほしい。諮問委員会が開館を前に閉じ 

    られたのは残念です。細部を決める時にもっと委員会の方たちにもききながら進めてほしい。議会を聞きに行った方の意見でイ 

    スにテーブルをつけてほしいとか議員さんの顔が見えるように TVをつけてほしいなど、実際に行ったことのある人からの意見 

    は貴重だったので、できることは改善してほしい。 

   ・書面で見るだけでなく、直接話を聞きながら議会だよりを確認できて良かったと思います。それでも、意見として出ましたが、 

    プリントとして１枚でもあった方が、もっと見やすくてわかりやすかったと思います。年一回でも、直接議員の方々と顔をあわ 

    せる事も大事だとあらためて思いました。 

   ・詳細といかないまでも資料があればわかりやすいと思います。 

   ・報告会は定期的に開催して欲しい。 

   ・議員さんそれぞれの熱意が感じられてよかった。住民それぞれの思いが聞かれてよかったです。今後も開催して下さい。 

   ・行き違いの受け答えが多かったのは、議事次第のような資料がなかったことも原因であると思います。討論会資料はやはり必要 

    だと思います。 


